



10 Pièces

245 m²

Réf. VPR50000833

1 990 000 €

Le Plan-de-la-Tour

Maison à vendre (83120)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Propriété provençale d'exception 1 hectare 2 habitations piscine dans un environnement calme et privilégié,édifiée en position dominante, cette authentique maison provençale construite en 1998, exposée plein sud, développe environ 240 m2 habitables + 30 m2 de garage ,au coeur d'un magnifique terrain de 1 ha complanté d'essences méditerranéennes. La propriété se compose de deux bâtisses indépendantes, offrant un cadre idéal pour une résidence familiale. La maison principale séduit par son charme et ses prestations de qualité (feuillets de terre cuite, triple génoise, finitions soignées). Elle ...

Exceptional provençal property on 1 hectare with big swimming poolin a peaceful and desirable location, perched in a commanding position, this authentic provençal house, built in 1998 and facing south, offers approximately 240 m2 of living space plus a 30 m2 garage, set within a magnificent 1-hectare plot planted with mediterranean trees. The property comprises two independent buildings, providing an ideal setting for a family home. The main house captivates with its charm and high-quality features (terracotta tiles, triple-layered genoese-style roof, meticulous finishes). It offers an ...

M REAL ESTATE

345 Chemin du Pré d'Icard - 83120 LE PLAN-DE-LA-TOUR

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

